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Donald Trump connaît-il le chemin de la paix ?
Le président veut être connu comme un artisan de la paix. Mais il n'y a qu'un seul moyen de parvenir à une paix véritable.

Gerald Flurry
05/04/2025

Le président Donald Trump a accompli des choses extraordinaires, admirables. Il a fait preuve d'un courage inébranlable en
résistant à des forces très maléfiques en Amérique. En fait, Dieu a utilisé cet homme pour donner un peu de répit au pays face
à ces influences destructrices. J'ai fait l'éloge du président Trump au fil du temps pour ces actions courageuses.

Dans le même temps, le président Trump a commis de graves erreurs, et je les ai également soulignées. Cela fait partie de
ma responsabilité d'avertir.

La plupart de ces erreurs gravitent autour d'un seul problème : la paix. Le président Trump a fait beaucoup de grandes choses
pour l'Amérique. Mais il a un sérieux angle mort lorsqu'il s'agit de négociations de paix et de diplomatie internationale.

C'est une faiblesse mortelle — qui, s'il ne la corrige pas, détruira les États-Unis.
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« Mon héritage le plus fier sera celui d'un artisan de la paix et d'un unificateur », a déclaré le président Trump lors de son
discours d'investiture. « C'est ce que je veux être. » Son action en faveur de la paix au Moyen-Orient et en Ukraine montre
qu'il ne s'agit pas de paroles en l'air.

Il a le mérite d'avoir le courage et l'audace de s'attaquer au problème le plus important et le plus urgent de l'humanité : la
survie de l'humanité. Si nous ne pouvons pas apporter la paix au monde, nous nous détruirons nous-mêmes avec les armes
de destruction massive dont nous disposons.

La paix est un objectif noble, mais si elle est poursuivie de la mauvaise manière, cet effort aboutit au contraire !

La paix avec Poutine ?
Le 31 juillet 2015, Trump, alors candidat, avait déclaré publiquement : « Je pense que je m'entendrais très bien avec Vladimir
Poutine. » Il a répété cela plusieurs fois tout au long de sa campagne.
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À l'époque, j'ai été profondément troublé par ces commentaires.

« Plus notre président et notre nation se rapprochent de Poutine, plus ils s'éloignent de ce qui est bon et de ce qui est
juste — plus le pays s'éloigne de Dieu ! » ai-je averti en 2017. « C'est mortellement dangereux ! Poutine restera fidèle à son
caractère et s'en prendra au président Trump et à l'Amérique, tout comme il s'en est pris aux autres. Et nous le mériterons
pour nous être rapprochés de lui. »

Depuis sa réélection, Trump a tenu des propos similaires sur Poutine. Après avoir parlé au président russe pendant 90
minutes, il a déclaré : « Je pense qu'il veut la paix. Je pense qu'il me le dirait si ce n'était pas le cas. [...] Je lui fais confiance
sur ce sujet. »

Est-ce que Poutine — un homme qui a envahi à plusieurs reprises les anciens pays soviétiques — veut vraiment la paix ?

Depuis cet appel, le président Trump a répété les mensonges russes à propos de la guerre en Ukraine, accusant le président
ukrainien Volodymyr Zelenskyy d'avoir déclenché la guerre et d'être un dictateur. Je ne défends pas Zelenskyy. Il existe des
preuves de son implication dans la corruption de la famille Biden ; si c'est le cas, il doit être traduit en justice. Mais si l'on
compare Poutine et Zelenskyy, qui est le dictateur ?

Le 28 février, il semblait que les opinions de M. Trump avaient peut-être changé. Il a invité Zelenskyy à Washington pour
signer un accord sur des droits miniers. En vertu de cet accord, l'Ukraine céderait aux États-Unis des droits miniers d'une
valeur de plusieurs milliards de dollars. Cela aurait permis aux États-Unis d'être présents dans l'est de l'Ukraine contre la
Russie, et une grande partie de l'argent tiré de ces minerais aurait été réinvestie en Ukraine pour la reconstruction. L'accord
était censé être un prélude fondamental à un règlement pacifique plus complet avec la Russie.

Pourtant, lors d'une réunion dans le bureau ovale, M. Zelenskyy a accusé M. Trump de sous-estimer la menace russe et de
laisser l'Ukraine vulnérable à de nouvelles attaques. M. Trump a accusé M. Zelenskyy d'être irrespectueux et ingrat envers le
plus grand sponsor de l'Ukraine. Zelenskyy a été escorté vers la sortie et aucun accord n'a été signé. Zelenskyy a
été irrespectueux, mais il avait raison de dire que Vladimir Poutine ne respecte ses engagements que lorsqu'il est soumis à la
pression d'une force supérieure. Il semble que le président Trump et de nombreux membres de son administration ne voient
pas cela aussi clairement qu'ils le devraient.

Le plan de cessez-le-feu actuel ne prévoit pas non plus de tenir la Russie pour responsable de ses crimes. Au lieu de cela, le
secrétaire d'État américain Marco Rubio a tenu une conférence avec le ministre russe des Affaires étrangères Sergei Lavrov
en Arabie saoudite sur la manière de relancer la coopération économique une fois la guerre terminée.

La guerre russo-ukrainienne montre au monde l'ampleur du mal que Poutine est prêt à commettre. La Russie inflige de
terribles atrocités aux Ukrainiens. Elle bombarde délibérément des structures civiles, notamment des immeubles d'habitation,
des hôpitaux et des écoles. Elle pose des mines dans les zones dont elle se retire, mettant ainsi en danger des vies
innocentes. Elle a emmené de force presque 20 000 enfants ukrainiens en Russie et paie des familles russes pour les
adopter et les « rééduquer », un crime que le droit international qualifie de génocide. Le commissaire à la justice de l'Union
européenne affirme que 65 000 cas présumés de crimes de guerre — violations du droit international — ont été signalés
depuis que la Russie a lancé son invasion. La plupart des gens peuvent reconnaître la méchanceté de tels actes.

Tout cela est dirigé par Vladimir Poutine. Cet homme travaille depuis des années à la reconstruction de l'empire soviétique,
notamment en reprenant des territoires d'anciens États soviétiques. Mais en Ukraine, il se heurte à une véritable résistance
pour la première fois, et il montre qu'il est prêt à intensifier la brutalité pour atteindre ses objectifs.

Un journaliste russe a qualifié Poutine de « modèle surdimensionné du KGB ». Poutine a fourni un soutien énorme au régime
extrémiste religieux suicidaire qui dirige l'Iran, y compris son programme d'armement nucléaire. En Tchétchénie, une région
séparatiste islamique de la Russie, Poutine a déclenché une guerre qui a tué plus de 80 000 de ses propres citoyens ! Il a
écrasé les médias indépendants russes et en a pris le contrôle, et aurait même ordonné l'assassinat de dizaines de
journalistes. Il est également largement considéré comme responsable de l'empoisonnement en 2004 du leader de
l'opposition ukrainienne Viktor Yushchenko.

Poutine est un agent maléfique, impitoyable et vindicatif qui utilise des méthodes de style soviétique en matière de guerre
psychologique, d'assassinat et de guerre. Il a des politiques dégoûtantes et dévastatrices qui sont malsaines jusqu'à la moelle
et même sataniques !

Cela fait des années que je dis que Poutine joue un rôle essentiel dans la prophétie biblique. Lisez à ce sujet dans ma
brochure gratuite Le « prince de Russie » prophétisé. La prophétie montre que lorsque des hommes comme Poutine
s'élèvent, le monde entre dans une période dangereuse !

Nous devons tous reconnaître cette réalité. Pourtant, la plupart des gens ne croient pas en Dieu et ne réussissent pas à voir
clairement le mal dont les êtres humains sont capables.

Trump croit qu'il peut négocier avec Poutine, en lui cédant des territoires de l'Ukraine et en s'attendant à ce que cela l'apaise.
Cela révèle un manque total de compréhension de celui à qui il a affaire.

Le président Trump a déclaré que Poutine est un homme avec qui il « s'entendait très bien ». Est-ce vrai ? Est-ce bien sage ?
Quelqu'un devrait-il s'entendre avec un homme mauvais comme le prince de Russie ?
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Dieu peut-Il s'entendre avec le diable ?

La paix au Moyen-Orient ?
Une autre tentative malencontreuse de paix au cours du premier mandat de M. Trump a été ce que l'on a appelé les accords
d'Abraham.

Fin 2020, l'État juif d'Israël a conclu des accords de paix avec trois États arabes : les Émirats arabes unis, Bahreïn et le
Soudan. À l'époque, j'avais écrit : « Nous voulons tous la paix. Mais malheureusement, ces récents accords de paix
présentent une faille mortelle. »

En concluant l'accord avec les Émirats arabes unis, le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahou a fait référence au
Psaume 29 : 11 (Darby) : « … l'Éternel bénira son peuple par la paix. » J'ai écrit : « La question est de savoir si ces dirigeants
mondiaux recherchent la paix à la manière de Dieu. M. Trump et M. Netanyahou parlent d'Abraham, mais ils ne parlent pas
de ce qu'Abraham a fait et de la façon dont il a vécu ! » (la Trompette, janvier 2021).

Abraham était tellement fidèle et obéissant qu'il était prêt à sacrifier Isaac, son fils unique et celui de sa femme, parce que
Dieu l'avait ordonné. Abraham a placé toute sa confiance et sa foi en Dieu. Pour cela, il est décrit comme le père des fidèles
(Romains 4 : 19-22). Pour avoir la vraie paix, nous avons besoin de la foi d'Abraham.

Dans votre propre vie, si vous émulez l'exemple d'Abraham et suivez sa foi, vous pouvez avoir une paix et un espoir qui sont
mille fois plus grands que les accords en cours au Moyen-Orient.

Avoir des relations pacifiques avec d'autres nations est un bon objectif à poursuivre, mais pas au détriment de la confiance en
Dieu pour la protection.

Malheureusement, M. Trump a continué d'adopter une approche erronée du règlement des conflits au Moyen-Orient. Avant
même d'entrer en fonction, il a poussé Israël à signer un accord avec le Hamas, libérant des centaines de terroristes et
d'assassins en échange d'otages. Cet accord donne une illusion de paix tout en sapant la vraie paix !

La façon dont le président a fait pression sur Netanyahou pour qu'il accepte un accord de cessez-le-feu avec le Hamas était
honteuse (« Le président Trump a trahi Israël », https://www.latrompette.fr/articles/posts/le-president-trump-a-trahi-israel). Il
est déterminé à prouver qu'il peut mettre fin à la guerre. Mais il arrive que des menaces surgissent et qu'il faille les combattre.
Négocier une solution, c'est pactiser avec le diable !

La façon dont il a traité avec le Hamas était, tout comme avec Poutine, traiter avec le diable. Ce genre de « paix » ne vient
pas de Dieu. C'est une erreur monumentale !

Il semble que le président Trump réalise quelle erreur cela a été. Depuis, il a donné à Netanyahou la liberté d'abandonner le
cessez-le-feu et de reprendre la guerre contre le Hamas. Le 5 mars, il a écrit : « J'envoie à Israël tout ce dont il a besoin pour
finir le travail ; pas un seul membre du Hamas ne sera en sécurité si vous ne faites pas ce que je dis. » Nous verrons bien ce
qui se passera. Si Israël veut survivre, il doit gagner cette guerre !

Dans le même temps, le président Trump affirme également vouloir conclure un accord avec l'Iran sur son programme
nucléaire. S'il le fait, ce sera encore un autre pacte avec le diable ! Tout accord renforcera la capacité de l'Iran à répandre sa
terreur maléfique au Moyen-Orient. Cela menace de déclencher d'autres massacres du « 7 octobre ».

Donner du pouvoir à l'Allemagne
Au milieu de ces efforts de paix, le président Trump affirme vouloir réduire la présence américaine en Europe. Il pousse les
pays de l'OTAN , en particulier l'Allemagne, à assumer davantage de responsabilités dans la défense de l'Europe et du
monde.

Il se montre aujourd'hui plus agressif, mais c'est aussi le message qu'il a adressé à l'Europe tout au long de son premier
mandat : Vous devez vous renforcer militairement. Il s'est plaint que l'Amérique payait trop cher pour l'OTAN et que l'Europe
n'en faisait pas assez. Combinez ces dépenses de l'OTAN avec les dépenses de défense des nations de l'UE, et Trump ne
préconisait rien de moins qu'une transformation militaire en Europe !

Aujourd'hui, il va encore plus loin en insistant pour que les pays de l'OTAN consacrent 5 pour cent de leur produit intérieur brut
à la défense. Si les nations de l'UE le font, elles dépenseraient environ 1100 milliards de dollars pour leurs forces
armées — bien plus que ne le fait les États-Unis !

Dans le même temps, le président Trump a évoqué la possibilité de conclure un accord avec la Russie et la Chine dans lequel
les trois pays réduiraient de moitié leurs dépenses en matière de défense. Si ces deux plans sont mis en œuvre, l'Europe
deviendrait la superpuissance militaire dominante du monde !

La Russie et la Chine ne vont pas réduire leurs dépenses militaires. Mais l'Europe réagit déjà aux décisions de Trump en
lançant des appels urgents en faveur d'un renforcement militaire ! (« Armé en vue d’un conflit », page 12). Et les États-Unis
s'en accommodent.
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S'exprimant lors de la conférence de Munich sur la sécurité le 14 février, le vice-président JD Vance a déclaré : « [L]a menace
qui me préoccupe le plus vis-à-vis de l'Europe n'est ni la Russie, ni la Chine, ni aucun autre acteur extérieur. Ce qui me
préoccupe, c'est la menace qui vient de l'intérieur. Le recul de l'Europe par rapport à certaines de ses valeurs les plus
fondamentales : des valeurs partagées avec les États-Unis d'Amérique ».

Vance a raison de s'inquiéter. Il avait raison dans la plupart de ses critiques à l'égard de l'Europe. Mais Vance a ensuite
déclaré aux dirigeants européens : « Je crois fondamentalement que nous sommes dans la même équipe ».

Est-ce vrai que l'Europe et l'Amérique font partie de la même équipe ?

Les dirigeants européens ont détesté le discours de Vance. Mais ils ont adoré le discours du ministre chinois des Affaires
étrangères Wang Yi, plein de platitudes sur le fait que l'UE et la Chine sont « des partenaires, pas des rivaux ». La Deutsche
Welle a noté que M. Wang « a utilisé un ton plus accommodant et réconciliateur pour s'adresser aux Européens ». Les
Européens sont donc prêts à faire abstraction du fait que la Chine détient deux millions de ses propres citoyens dans des
camps de concentration, qu'elle espionne intensivement ses propres citoyens et qu'elle interdit la liberté d'expression. La
Chine ne critique pas l'UE, donc les Européens ne tiendront pas compte des problèmes et développeront leurs relations.

La vérité, c'est que les Européens ne sont fondamentalement pas dans la même équipe que l'Amérique ! Les Européens
s'alignent avec la Chine et travaillent activement contre les intérêts américains. Est-il logique que l'administration Trump
encourage un renforcement massif des armements européens ?

La prophétie montre que les efforts de l'Amérique se retourneront contre elle de manière spectaculaire. La superpuissance
qui, selon les prophéties, détruira et détrônera l'Amérique et prendra sa place pour dominer le monde est une alliance
européenne dirigée par l'Allemagne !

Un monde de bêtes
Nous entrons dans une période dangereuse. Le prophète Daniel a prophétisé sur ces « temps des nations ». Dieu a inspiré
Daniel à écrire un livre de prophétie destiné à être compris uniquement dans ce temps de la fin (Daniel 12 : 4, 8-9). Il est
essentiel de comprendre cela. Il a révélé à Daniel les puissances païennes qui s'élèveraient pour dominer le monde connu,
depuis son époque jusqu'à la Seconde venue de Jésus-Christ. Et Il a révélé des détails étonnants sur les dirigeants de ces
empires.

Daniel a fait des déclarations fascinantes et étonnantes au sujet de ces puissants dirigeants. Réfléchissez bien à ces
affirmations ! Dieu nous dit que ces puissants dirigeants politico-militaires ont l'esprit de bêtes sauvages !

Daniel dit : « O roi, tu regardais, et tu voyais une grande statue. Cette statue était immense, et d'une splendeur
extraordinaire ; elle était debout devant toi, et son aspect était terrible » (Daniel 2 : 31). Daniel 7 : 7 (version Darby) décrit
cette même puissance comme étant « effrayante et terrible ». Oui, ces grands empires mondiaux sont terrifiants ! Ils pensent,
parlent et agissent comme des bêtes de proie affamées pour affaiblir les nations. Ils asservissent, tuent et choquent le monde
avec leurs actions grotesques !

Les dirigeants de ces grandes puissances n'avaient plus l'esprit d’êtres humains. Ils avaient des cœurs de bêtes sauvages et
enragées ! C'est pourquoi ces empires sont appelés des bêtes : ils étaient dirigés par des hommes qui avaient l'esprit d'une
bête !

Il y a une dimension spirituelle cruciale dans leur transformation. Ces hommes qui étaient devenus si brutaux s'étaient livrés à
un esprit maléfique. De telles pensées bestiales sont inspirées par Satan le diable !

Une publication de l'Église universelle de Dieu, The Holy Roman Empire (Le Saint Empire romain), dit que la puissance de la
bête était semblable à un animal sauvage. C'est une tentative d'édulcorer la vérité ! Un lapin est un « animal sauvage » !
Celle-ci est une bête terrible !

Ces bêtes redoutables conquièrent et asservissent des nations entières. C'est ce que font ces bêtes. Mais l'Amérique
moderne aime à les considérer comme des animaux sauvages inoffensifs. Nos nations israélites pensent ainsi à cause de
leur volonté brisée. Ils craignent de faire face à la vérité extrêmement désagréable. Ce n'est qu'une question de temps avant
qu'ils ne se réveillent à la dure réalité. Ces bêtes ne disparaissent que lorsqu'elles sont elles-mêmes vaincues.

Le président Trump ne voit pas ces puissances pour les bêtes qu'elles sont. C'est une faiblesse mortelle. La puissance
bestiale qui se lève actuellement en Europe détruira les États-Unis !

Comment survivre ?
Donald Trump est à l'origine de certains échecs dangereux en matière de politique étrangère. Mais l'un des efforts qui pourrait
être un succès notable est celui qu'il déploie pour reprendre le contrôle du canal de Panama. Cet atout stratégique vital
contribuerait à la sécurité des États-Unis.

L'octroi du canal de Panama à l'Amérique est l'une des plus belles bénédictions que Dieu ait accordées à l'Amérique. Le canal
est au service du monde depuis plus d'un siècle. Il s'agit d'un grand don de Dieu à travers un dirigeant exceptionnel, Theodore
Roosevelt, parce qu'il craignait Dieu. Dieu nous a récompensés en raison de la crainte d'un seul homme !
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« C'est au cœur de tout », ai-je écrit dans notre numéro de mars de La Trompette. « Si l'Amérique veut récupérer le canal de
Panama, nous devons craindre Dieu. Nous devons montrer à Dieu que nous Le craignons — pas juste dire que nous le
faisons ou agir comme si nous le faisions, mais vraiment montrer cette crainte en Lui obéissant et en demandant Son aide ! »
(« La prophétie biblique révèle comment l’Amérique a gagné et perdu le canal de Panama »,
https://www.latrompette.fr/articles/posts/la-prophetie-biblique-revele-comment-l-amerique-a-gagne-et-perdu-le-canal-de-
panama).

C'est la leçon que Donald Trump doit apprendre. L'Amérique s'est éloignée de Dieu aujourd'hui, tant les républicains que les
démocrates. Dieu dit que si nous voulons être grands, nous ne le serons qu'en le craignant et en Lui obéissant.

Cet article montre comment la construction de ce canal par l'Amérique est l'accomplissement d'une prophétie que Dieu a
donnée à Abraham. Nous devrions examiner la Bible et nous laisser guider par l'exemple de foi d'Abraham. Il s'est tourné
vers Dieu pour obtenir la délivrance comme peu d'autres hommes l'ont fait. Dieu donnerait à nos nations la victoire
aujourd'hui — Il nous donnerait paix et sécurité — si nous suivions simplement l'exemple d'Abraham.

Dieu n’a pas changé depuis les jours d’Abraham. Il récompensera la foi du niveau de celle d'Abraham dans une nation ou un
individu. Le seul moyen d'obtenir une paix permanente, collectivement et individuellement, est de suivre la foi d'Abraham et de
faire confiance à Dieu.

« Le président Trump va bientôt récupérer sa présidence », j'ai prédit dans mon livre L'Amérique sous attaque. J'ai écrit que :
« Quand cela arrivera, les Américains en seront à leur dernière chance de se repentir. »

« En ce moment, la question de savoir si Donald Trump reviendra au pouvoir est au centre des préoccupations », ai-je écrit.
« La prophétie montre qu'il reviendra. La question la plus importante est de savoir ce qui se passera une fois que Trump aura
repris le pouvoir. Il mettra fin à l'effacement du nom d'Israël. Mais cette nation est très éloignée de Dieu ! Et Jéroboam et tous
les autres ont besoin d'un puissant avertissement et d'un appel à la repentance. …

« Le retour du président Trump va “sauver l'Amérique” brièvement. Mais il devra entendre le message de Dieu et réaliser que
Dieu a sauvé l'Amérique à travers lui — et que lui et cette nation doivent se repentir, croire et obéir. Si le peuple américain ne
se repent pas et ne revient pas à Dieu pendant le second mandat de Trump, alors Dieu permettra à l'Amérique de devenir
“désolée” et “dévastée” ».

Le président Trump a raison de dire que les finances de l'Amérique ne sont pas viables. Il a raison de s'inquiéter pour la paix
mondiale. Mais négocier avec des « bêtes » n'est pas la voie de la paix. Seul Dieu peut nous sauver de la tempête qui se
prépare.

Dieu dit de l'humanité : « Ils ne connaissent pas le chemin de la paix… » (Ésaïe 59 : 8). Tout au long de l'histoire tragique de
l'humanité, nous avons prouvé que nous ne connaissions pas le chemin de la paix ! Seul Dieu le fait !

Le résultat de nos efforts de paix malavisés est toujours le même : Dieu prophétise que « les messagers de paix pleurent
amèrement » (Ésaïe 33 : 7). C'est une déclaration générale — tous des ambassadeurs de la paix ! La prophétie biblique
révèle que très bientôt, nous allons enfin connaître la paix, la prospérité et la joie dans le monde ! Mais la paix mondiale ne
viendra pas par l'effort humain. Cela exige que nous nous humilions, que nous nous repentions et que nous nous soumettions
à Dieu. C'est uniquement en comptant sur Lui que nous pouvons protéger cette nation et avoir la paix. Si nous ne le faisons
pas, les puissances de la bête attaqueront. Mais Dieu a un plan pour nous enseigner cette leçon et apporter la paix. Il sera
appliqué lors de la Seconde venue de Jésus-Christ.
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